

TRASCENDIÓ

Que si usted creía que nunca había visto a **Jesús Zambra** no tan solo como después de la votación en el Senado sobre las fuerzas armadas, en la que dos de los tres legisladores de la bancada perredista apoyaron el proyecto presidencial, en sentido contrario a la opinión de su dirigente nacional, pues fíjese que hay más: ayer la número dos del PRD, **Adriana Díaz**, desautorizó a su líder y dijo que el acta de defunción que aquél extendió a la alianza opositora fue “a título personal, no institucional”, además de justificar la decisión “congruente” de sus senadores...

Que solo una calle separó ayer al coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, de la jefa de Gobierno de Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, quien rindió su informe en el Congreso capitalino, a unos metros de la casona de Xicoténcatl, adonde el zacatecano llegó tarde para la guardia de honor por el aniversario luctuoso de **Belisario Domínguez**. El legislador se guardó sus comentarios sobre el cierre de calles de la zona y las porras a la gobernante, soltando apenas una expresión: “hay que ser tolerante”.

Que los alcaldes capitalinos de Benito Juárez, **Santiago Taiboada**; de Álvaro Obregón, **Lía Limón**; de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**; de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, y de Tlalpan, **Alfa González**, resumieron en seis puntos la razón de su ausencia en el informe de **Claudia Sheinbaum**: dejó de invertir en las zonas que perdió Morena, su versión de gobierno es un *spot* de propaganda, no ha convocado a reunión de cabildo, hay persecución política de opositores, una estrategia de polarización-corrupción y estigmatización.

Que a tres meses de que concluya la gestión de **Arturo Zaldívar** como presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, ni uno de los ministros del alto tribunal ha externado públicamente sus intenciones para sucederlo en el cargo, luego de aquella polémica por el interés de AMLO en extender el periodo del también titular del Consejo de la Judicatura Federal, tema que no prosperó. Por ahora, el misterio continúa. —

